



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 草野 朋子
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・塩原 拓海
 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2017年2月1日 NO. 28

(本日例会) 2017年2月12日例会(通算NO. 2787)

本日のプログラム(2月12日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告
- ☆ 職場訪問 岡部酒造合名会社

◎ 握手会

◎ 米山奨学会授与

『パク ソウンさん挨拶』 こんにちは。先週の金曜から今週月曜まで韓国では旧正月でした。正月の朝法事を行ってから家族みんなで礼をして、新年の挨拶をします。そのあと目上の方から子供たちにお年玉をあげる風習が韓国でもあります。今日私は皆さんからお年玉をもらいました。ありがとうございました。

◎ 米山奨学会表彰

米山功労者(第2回) 益子会員

◎ 月例セレモニー

◎ 会長タイム(草野会長)

こんにちは。弁論大会お疲れ様でした。野内委員長始め皆様方のご協力で盛会にできましたことを感謝申し上げます。今回は最初から最後まで全部聞くことができてとてもよかったです。子供たちは自分の身近なところから大きな世界へと目を広げて行っているのかと感動しました。水戸女子高の鈴木校長先生の基調講演は、さすが教育者というお話でした。講演の前に「今男女共同参画の

時代になぜ女子校にこだわるのですか」とお聞きしましたところ、男性は男性、女性は女性なりの良いところ悪いところがあるので、小さいころからきちんと教育しなければいけないという方針だそうです。幼児を広い部屋で一斉に遊ばせると、女の子は固まってままごとをしたり本を読んだりと穏やかに過ごすけれど、男の子たちは車に乗つてぶつけあったり騒いだりします。それを止めてしまうとお互いにぶつかりあい競争しながら成長して行く、競争社会を乗りきって行く強さがなくなってしまう、みんな優しく同じじゃなければダメと言ってしまうと草食男子が増えて少子高齢化も進む、と先生はおっしゃっていました。私も女性らしさを出してあと5ヶ月頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。

平成31年度茨城国体の準備委員会に出席しました。ロータリークラブとしては総務企画部に所属しておりますので、おもてなし部隊ということになります。道端の清掃や花の準備、のぼり旗・ポスター等の配付、協賛金募集等が協議されました。

ガバナーノミニー選出会議に大森次年度ガバナー補佐と出席しました。詳細は大森さんにお話をお願いします。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

移動例会が続き、今日は久しぶりにお会いする方もいて、ほっとしております。新年会でのオーケションは参加人数の割には高額になりました。

心から感謝申し上げます。また、弁論大会は野内委員長に段取りをしていただき、無事に終えることができました。ご協力ありがとうございました。

- ① 米山普通・特別寄付、R財団寄付領収書配付。
確定申告の際にご利用ください。
- ② 2月のRレート 1 \$=116円
- ③ 次週例会は食事が終わりましたら岡部酒造さんへ移動し、職場訪問となります。
- ④ 2/12(日)第2分区IM クリスタルパレス長寿荘
旧大山病院跡地駐車場12:00出発
11:00よりばんびにて理事会開催
- ⑤ 2/25(土)大館RC友好クラブ協約延期調印式
ホテル釜萬18:00～ 会費 出席1万円
欠席5千円
- ⑥ 2/9(木)ライオンズクラブ公開例会
「女性防災士に聞く すぐできる身近な防災術」
19:00～ 参加ご希望の方は幹事まで

◎ 副幹事報告（岩間副幹事）

- ・回覧…地区財団ニュース1月号、R財団寄付一覧表、弁論大会プログラム、ガバナーノミニー確定宣言、北茨城・大子・水戸西・東海那珂クラブ会報、保延ガバナーエレクトよりのハガキ
- ・4/24 地区大会記念ゴルフ大会 大利根CC
参加ご希望の方は副幹事まで。

◎ 委員会報告

ロータリー情報委員会（和田委員長）

2/14(火)第1回炉辺会議開催 いづみや 18:30
いづみやさんで皆さんと話し合いをし、その後2次会で交流を深めたいと思います。今回はテーマを絞り、経験のある方からお話をいただき、皆さんからの要望や思いを伺いたいと思っております。入会5年未満の方ぜひ出席をお願いします。2/9までに私まで出欠のFAXをお願いします。

職業奉仕委員会（中郡副委員長）

次週例会後岡部酒造様へ職場訪問を行います。駐車場は広いそうですので、各自で向っても大丈夫です。多くの方のご出席をお願いいたします。

青少年奉仕委員会（野内委員長）

1/29の青少年の主張弁論大会は多くの皆さんのご協力で盛会に終えることができました。水戸女子高鈴木校長先生の基調講演に続き7名の弁士による弁論が行われ、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。来年もご協力をお願いします。

◎ ロータリーの友から（大森雑誌広報委員長）

今月号まずは表紙をご覧ください。左から2番目がロータリーの創設者ポール・ハリスです。2月23日がロータリーの創立記念日で、当時に思いを馳せるという意味でこの表紙になったようです。

- ・横22P「日本のロータリーが100年を迎えるに当たって」
- ・横27P「ロータリーが誕生したころ」

『次年度ガバナー補佐報告』保延年度の次は水戸西RCの高橋さんという方がガバナーに決まっています。そのあとガバナーを第2分区から出すことになっており、現在人選中です。若い世代からということで、大子や東海那珂にお願いしているところです。そこで決まらないときには太田もペスト会長等で話し合って態度を明確に決めておかなくてはならないと考えております。ぜひご協力ををお願いいたします。

◎ ニコニコボックス（平根委員長）

共通テーマ

「弁論大会お疲れ様でした。」 13名

自由テーマ（敬称略）

「誕生日ありがとうございます。」

横山、和田、野内、橘

「夫人誕生日祝をいただいた。」

黒沢、根本堅司、小堀、多賀野

「本部事務所を例会場近くに引っ越しました。」

お立ち寄りください。」 大谷

今週計 54,000円

累計 813,000円

◎ 出席委員会報告（中郡委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	26名(mu-)	0名	78.78%

前週訂正出席率 ---.-%(マイクアップ--名)



ロータリーの友から 大森 雜誌・広報委員長